

21.10.2024 15:21

BFP-Bundeswerke bieten besondere Trainings an Gemeindegründung - eine Vision mit Zukunft



Ortsansicht von oben - Symbolbild (Eole Wind auf Unsplash.com)

Erzhausen (da) - Damit Menschen in unserem Land ein geistliches Zuhause finden, sucht der Bund Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BFP) dringend nach Pionieren und Gründern. Das Ziel des BFP ist es, bis 2033 in Deutschland 513 neue Gemeinden zu gründen. Gesucht und erbeten werden Männer und Frauen des Glaubens, die bereit sind, Gottes Ruf zu folgen, um neue Gemeinden und Royal Rangers-Stämme ins Leben zu rufen, werden dafür gebraucht.

Royal Rangers und Gemeindegründung - eine starke Kombination

Die Erfahrung der letzten Jahre zeigt, dass die enge Verbindung zwischen der evangelistischen Arbeit der Royal Rangers und der Gründung von Gemeinden ein fruchtbares Zusammenspiel ist. Die jungen Menschen werden durch die Royal Rangers erreicht, wodurch Kontakte zu ihren Familien und Bekannten entstehen. Beide Werke zielen darauf ab, lokale Gemeinden zu stärken und auszubauen, denn sie sind entscheidend für die Zukunft.

Ein Video aus Mecklenburg-Vorpommern macht deutlich, warum es noch viele weitere Gemeinden braucht, die den Menschen in unserem Land ein Zuhause bieten:

Alles beginnt mit Menschen, die Gottes Ruf hören und bereit sind, loszugehen. Der BFP unterstützt Gründer durch ein breites Netzwerk und bietet konkrete Ausbildungsschritte. Eine Möglichkeit bietet der gemeinsame **Grundkurs für Gemeinde- und Stammgründung** der beiden BFP-Bundeswerke "Startup Church" und "Royal Rangers", der vom **5.-8.12.2024 in Erzhausen** stattfindet. Anmeldung unter: royal-rangers.de/ausbildung/gruender

Herzenseanliegen: BestAger-Programm

Für die Gründung von Gemeinden braucht es alle Generationen. Ältere Menschen mit ihrer Erfahrung und Weisheit spielen dabei eine wichtige Rolle. Während die jüngere Generation mit Begeisterung vorangeht, sind gerade die BestAger im BFP mit ihrer Lebens- und Leitungserfahrung unverzichtbar. Deren Weisheit, Treue und Einsatz sind genauso entscheidend für die Vision der Gemeindegründung oder -revitalisierung.

Warum sollten die besten Jahre mit Spieleabenden oder Kreuzfahrten gefüllt sein, wenn man Teil von etwas Größerem sein kann? Was wäre, wenn das Erbe, das diese Generation hinterlässt, neue oder revitalisierte Kirchen sind, die Menschen das Evangelium von Jesus Christus verkünden?

Start diese BestAger-Programms ist im Januar 2025. Mehr Infos unter: start-up.church

[Zurück](#)